

En aeropuerto cubano de Varadero detectan introducción de drogas



Tras el hallazgo, se aplicaron las medidas de rigor establecidas por la legislación vigente. Foto: [@vicejefeagr](#)

La Habana, 1 abr (RHC) La Aduana General de la República de Cuba (AGRC), en su permanente labor por garantizar la seguridad y evitar el tráfico ilícito de sustancias controladas detectó, en el aeropuerto de Varadero, la introducción de droga para consumo por parte de un viajero, quien la ocultó dentro de un recipiente de champú.

El hachís, identificado tanto en forma de piedras como triturado, representa uno de los métodos más utilizados por los infractores debido a su facilidad para ser encubierto entre objetos de uso cotidiano.

El vicedirector primero de la AGR, Wiliam Pérez González dio a conocer los sucesos en su cuenta en X.

La detección de esta modalidad evidencia la pericia y constante evolución de las técnicas empleadas por los traficantes, lo que obliga a las autoridades aduaneras a mantenerse actualizadas mediante tecnologías avanzadas de escaneo, análisis químico y perfiles de riesgo.

Estas herramientas permiten identificar sustancias sospechosas incluso en presentaciones insólitas.

Tras el hallazgo, se aplicaron las medidas de rigor establecidas por la legislación vigente, que incluyen la confiscación del contrabando, investigaciones para identificar posibles redes implicadas, y la colaboración interinstitucional con cuerpos de seguridad nacional e internacional.

Este procedimiento no solo refuerza la lucha contra el narcotráfico, sino que también asegura la protección de la población frente a los riesgos asociados al consumo de drogas.

El caso refleja la importancia de las campañas de prevención, capacitación y el uso de tecnologías modernas para enfrentar estas prácticas ilícitas.

Además, destaca el compromiso de las autoridades por preservar la legalidad y la seguridad en los puntos de entrada al país. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379992-en-aeropuerto-cubano-de-varadero-detectan-introduccion-de-drogas>



Radio Habana Cuba